

LA COLUMNA

MÓNICA MORENO

## Buenas medidas para la mujer

Esta semana el Gobierno de Castilla-La Mancha ha publicado una Orden para fomentar el empleo femenino en la región, tan castigado en los últimos meses. El director territorial del Ministerio de Trabajo, Lamberto García, no se cansa de decir que hay que incidir más en las políticas activas de empleo y así ir reduciendo la tasa de desempleo femenina. Todo un año incidiendo pero sin conseguir resultados positivos. Esperemos que con las 700.000 pesetas de subvención para cada empresario que contrate a una mujer de manera indefinida los malos datos de desempleo femenino consigan remontarse y por lo menos equipararse un poco con lo de los hombres. La Orden ha incidido en la palabra o concepto "indefinida", en una economía en la que mayoría son contratos temporales. No es suficiente con contratarla sino que se haga de manera estable. La mujer tiene que dejar de ser el colectivo inferior, pues aunque parezca mentira todavía en el siglo XXI sigue estando infravalorada, en una sociedad en la que la mujer poco a poco va ocupando un papel preponderante, sin embargo los impedimentos, algunos escondidos, todavía siguen existiendo. Por eso todas las medidas que tanto desde el Gobierno Central como al Autonómico se tomen para la creación de empleo, bienvenida sean. Ojalá tengan los resultados con los que inicialmente se crearon.



CEEI CIUDAD REAL

## CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA EL CEEI DE ALBACETE

El presidente del Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) de Ciudad Real, Juan Antonio León Triviño, ha ofrecido al alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, toda la colaboración de este centro para la puesta en marcha en los próximos meses de lo que será el segundo CEEI de Castilla-La Mancha en Albacete. Esta colaboración se realizó entre el Consistorio albacetense y el CEEI de Ciudad Real.

## Los Ganaderos de la región han perdido 2.000 millones

El secretario general de UPA-Castilla-La Mancha, Cristóbal Torres, ha confirmado que los ganaderos de la región han perdido hasta el día de hoy unos 1.872 millones de pesetas "ante la falta de reacción del Gobierno, que un día aprueba un decreto y al día siguiente tiene que rectificarlo por otro igual de irresponsable", según Torres. Además, esta semana se conocía un dato más sobre la crisis de las vacas locas. El Comité Científico Europeo ha recomendado a la Comisión prohibir la comercialización del espinazo de bovinos de más de 12 meses. Además ha asegurado que "nadie debe consumir carne pegada al hueso de animales" con más de la edad indicada. Con estas recomendaciones, el sector, ya no sólo pro-

ductor, sino industrial, tendrá que adaptarse a los cambios que supondrá trabajar en sus instalaciones con con piezas de carne que no tengan columna vertebral. Según explicaba el gerente de la Asociación Nacional de Productores de Bovino, Manuel Conde, la prohibición del espinazo va a obligar a transportistas y mataderos adecuar sus instalaciones, ya que las piezas de carne son tratadas y transportadas a través de un gancho, que normalmente está preparado para sujetar la pieza de la columna vertebral. Además, el Ministerio de Hacienda ha anunciado la creación de un nuevo impuesto para hacer frente a la crisis. El impuesto se aplicará sobre los mataderos, la comercialización e intermediarios del sector.

## Chillarón estima "insuficientes" los fondos del Feoga

El director general de Desarrollo Rural, Miguel Chillarón, ha indicado en Ciudad Real que los 91.048 millones de pesetas que percibirán los agricultores de Castilla-La Mancha hasta el año 2006 en aplicación de las Medidas de Acompañamiento de la PAC son "insuficientes" para la región y avanzó que será preciso llegar a un acuerdo con las organizaciones agrarias para repartir dicha cantidad entre las medidas que contempla el nuevo programa de Desarrollo Rural. Chillarón ha explicado que los agricultores de la región han percibido por este concepto, que incluía hasta ahora ayudas agroambientales, indemnizaciones compensatorias, reforestación y jubilaciones anticipadas, 73.819 millones de pesetas entre

1993 y el año pasado. El setenta y cinco por ciento de esta cantidad procedía del Feoga, mientras que el Ministerio de Agricultura y la Junta de Comunidades sufragaban a partes iguales la cuarta parte restante. Sin embargo, la nueva normativa, aprobada en noviembre del año pasado, incorpora a las líneas de subvención ya existentes otras cuatro para el entorno de los parques nacionales y naturales, el girasol, la ganadería extensiva y el olivar en pendientes superior al diez por ciento. La partida del Feoga asignada por el Ministerio de Agricultura a Castilla-La Mancha de aquí al 2006 es de 68.286 millones, que, una vez añadida la cofinanciación nacional y autonómica, se queda en 91.048 millones de pesetas.

## ALDIA

### Convenio de colaboración entre Fedeto, CCM y Diputación

El presidente de la Federación Empresarial Toledana (Fedeto), Ángel Nicolás, ha renovado el convenio de colaboración con el presidente de la Diputación de Toledo, Miguel Ángel Ruiz-Ayúcar, y el director general de Caja Castilla-La Mancha (CCM), Ildefonso Ortega, para el desarrollo de la Oficina de Comercio Exterior de la organización. El convenio tiene un presupuesto económico para este año de doce millones y medio de pesetas, de los que 3.100.000 pesetas son aportados por CCM, 2,5 millones proceden de la Diputación, mientras que la propia federación empresarial se hace cargo con el resto.

### Proyecto de AJE para mejorar la imagen corporativa

La Asociación de Empresarios de Castilla-La Mancha (AJE) inicia este viernes en la provincia de Guadalajara un proyecto en el que bajo el lema "Imagen Corporativa" se pretende hacer llegar a este colectivo la necesidad de que doten a sus empresas de una imagen más acorde con la realidad actual que les permita afrontar con mayor seguridad los nuevos retos y así competir con mayor facilidad. Este proyecto ha supuesto un coste de 24 millones de pesetas, que afronta el Gobierno regional a través de los fondos FEDER y AJE Castilla-La Mancha.

### Más de 500.000 personas visitaron los museos de la región

La visita a los museos de Castilla-La Mancha, sin tener en cuenta el Museo de Santa Cruz que con la exposición Carolus ha rebasado todas las cifras de visitantes, ha superado los 500.000 visitantes, cifra inferior si se compara con el año 1999 que registró más de 600.000, motivado principalmente por la apertura del Museo de las Ciencias de Cuenca. El centro cultural que ha acogido más afluencia de público durante el año que acaba de finalizar ha sido el Museo de las Ciencias que ha registrado cerca de 95.000 visitantes, según fuentes del citado museo. Le sigue el provincial de Guadalajara con 65.466 y el provincial de Albacete con 37.127.